



## FC-Bayern-Sieg – Dank an Franz Beckenbauer

### Beitrag

**Es war das erste Spiel im Neuen Jahr und es war wohl ein emotional besonderes Spiel als der FC Bayern MÃ¼nchen gegen Hoffenheim in der Bundesliga und in der Allianz-Arena antrat.**

Spiel und vor allem der jÃ¼ngst vermeldete Tod von Franz Beckenbauer, dem „Kaiser“, dessen Leben mit dem FC Bayern ebenso verbunden wie der Erfolg des FC Bayern dem genialen FuÃballer zu verdanken war, galten diese Verbindungen an diesem Abend.

Letztlich gewannen die Bayern 3:0 – davon ein paar BildereindrÃ¼cke.

**Fotos: Michael HÃ¶tzelsperger**





## Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

[www.zahnarzt-prien.de](http://www.zahnarzt-prien.de)  
08051-9634060

### Kategorie

1. Leitartikel

### Schlagworte

1. Bayern
2. FC Bayern MÃ¼nchen
3. Franz Beckenbauer
4. Hoffenheim
5. MÃ¼nchen-Oberbayern